



Photo : Courtney le Roux

Nature Trust of New Brunswick

Project 1

Fundy Coastal Ecoregion



- The completion of the Conservation Easement has enabled the Nature Trust and landowner to protect valuable coastal habitat and shoreline on the Inner Bay of Fundy, an area that is highly sought after for cottage and home developments.
- Working with this private landowner on this valuable easement has been a great experience in recognizing that private landowners care about conservation and biodiversity.

Land Trusts Conservation Fund

Small Grant / Petite Subvention

Fonds pour les organismes de conservation

Nature Trust of New Brunswick

Projet 1

Écorégion côtière de Fundy

- L'achèvement de la servitude de conservation a permis au Nature Trust et au propriétaire foncier de protéger un précieux habitat côtier ainsi que le littoral de l'intérieur de la baie de Fundy, un secteur très recherché pour la construction de chalets et de maisons.
- Travailler avec ce propriétaire foncier privé pour la mise en place de cette précieuse servitude a été une expérience formidable qui nous a permis de constater que les propriétaires fonciers privés se soucient de la conservation et de la biodiversité.



Photo : Courtney le Roux

This project was undertaken with the financial support of:
Ce projet a été réalisé avec l'appui financier de :



Environment and
Climate Change Canada

Environnement et
Changement climatique Canada

